



栗島幼稚園

平成27年2月

## 園長だより

(54号)

園長 大串 すみゑ

### 【 梅一輪 一輪ほどの 暖かさ 服部嵐雪 】

大寒を迎え 寒さの厳しい季節になりました。1月は雪も降りました。

2月は如月、<sup>きさらぎ</sup>着更着<sup>きさらぎ</sup>（寒さで着物を更に重ねて着る）と言われていますが、

『子どもは風の子』、ピューピュー北風が吹き抜ける日も、子ども達は顔や耳を真っ赤にしながらか元気に園庭を駆け回っています。とても嬉しく頼もしく思えます。

そんな子ども達に、時折、柔らかい春の日射しが語りかけてくれる日もあります。春の到来が近い事を告げています。

3学期になって、お習字・自転車・避難訓練など様々な学習や行事が一つずつ修了しています。2月・3月は進級・進学に向けての準備期間ですが、子ども達は着実に成長しています。参観等でお子さんの様子をご覧になって、いかがでしたか？ これからもご協力頂きながらよりよい保育を行って参ります。これまでのご理解・ご協力に感謝申し上げます。



### 【先生の報告書より】(年中組)

〈ピアノカ参観〉

- ・今日のピアノカ参観は、子ども達が良く頑張り、普段通りに授業に集中していました。参観して下さいている保護者の方々は、私語が全く無く、小さなお子さんのご監督もしっかりとして下さいました。普段通りを見て頂けて良かったです。
- ・今日は楽しみにしていたピアノカ参観でした。子ども達は少し緊張した様子で普段より歌声は小さかったのですが、しっかりと集中して取り組んでいる姿を見て頂けました。大山先生のアイデアが沢山詰まっています、しっかりと先への見通しがある充実した授業は、お母様方から拍手を頂きました。終了後、子ども達は「緊張したけど楽しかった」と言っていました。

〈消防自動車来る避難訓練〉

- ・今日の避難訓練では、子ども達と前回の事を思い出し、真剣に行おうと約束しました。放送の指示で机にもぐるのがとても早く、もぐった後は私語が全く無く静まりかえっていました。防災頭巾をまだ自分で被る事が出来ない子もいますが「避難訓練は真剣に！！」が解ってきた子ども達です。

### 自転車講師



守上大輔 有菌啓剛



消防自動車来る避難訓練